

Le guetteur



Il était une fois un lion et sa tribu. Un beau jour il y eut une guerre entre les animaux et les hommes. Les animaux voulaient se défendre car les hommes voulaient les chasser de leurs terres.

Le lion, le roi de l'Afrique et des animaux, appela tous les animaux de la jungle. Tout le monde arriva peu à peu, puis tout à coup les animaux se rendirent compte qu'ils auraient besoin d'un de leurs soldats pour les prévenir de l'attaque des hommes.

Alors le lion dit aux animaux : « Garde à vous ! » et il passa les soldats-animaux en revue pour choisir un guetteur. Il passa devant un zèbre, une tortue, un éléphant. Et soudain il s'arrêta devant la girafe.

Le lion lui dit : « Écoute, j'ai des pouvoirs mais personne ne le sait. Je vais te transformer pour que tu sois notre guetteur. » La girafe répondit : « Chef, oui chef ! Mais qu'est-ce-que je dois faire ? » Le lion répondit : « Et bien, c'est tout simple, en fait, tu dois me prévenir de l'arrivée des hommes. »

« Chef, oui chef ! Mais en quoi allez-vous me transformer ? » «- Je vais te faire grandir, et tu seras si grande que tu sentiras tes petites oreilles près des nuages » «- Ah ! Oui, mais mes oreilles resteront petites alors ? »

Puis la girafe alla de l'autre côté de la jungle et se plaça dans un coin. Puis elle prévint les animaux de l'arrivée des hommes et ils gagnèrent la guerre.

Voilà pourquoi les girafes ont un long cou. Quant à leurs oreilles... à vous d'y aller voir de plus près.

